

## VERSANT OUEST

# COL DE VAL LOURON-AZET

Le « Val Louron-Azet » est l'un des plus jeunes cols « cyclo » pyrénéens, ouvert à la circulation dans les années 90. Il a pourtant déjà été gravi 11 fois par le Tour de France. Que l'on ait l'âme d'un grimpeur ou celle d'un descendeur, on aime les virages de ces courtes mais exigeantes ascensions, autant d'occasions de relancer la machine et de se laisser griser.

niveau

DIFFICILE



ASCENSION



DÉNIVELÉ +



PENTE MOYENNE



PENTE MAX



LONGUEUR



DURÉE

Au départ de  
Saint-Lary-Soulan

748 m

6,5 %

13,5 %

11,5 km

2 h 15

COL DE VAL  
LOURON-AZET

1 580 m

